

**Hombres de Hierro**  
**LA FORMACIÓN DE UN HOMBRE DEL REINO**  
**Parte I**  
**Tercera Semana**

---

Lea en su libro: Parte 1 La Formación de un Hombre del Reino

5. Alinearse para impactar

6. El verdadero significado de ser la cabeza

Si un hombre está fuera de alineamiento con respeto a la receta de Dios para la hombría del reino, no solo se estropea a sí mismo, sino que también echa a perder a todos y cada uno de los que están en contacto con él, especialmente si está bajo su autoridad.

El camino hacia un mundo mejor comienza con un hombre del Reino. Se lo que está pensando: El mundo es un lugar muy grande. Cierto. Pero considere la influencia potencial de un solo hombre del Reino. Un hombre del Reino tiene poder para cambiar su hogar, lo cual cambia la familia. La familia puede iniciar un cambio en la iglesia, que a su vez podrá cambiar una comunidad entera. Esa comunidad puede influenciar al estado, que podrá impactar a la nación. Todo esta transformación puede comenzar con un solo hombre alineado por completo bajo el gobierno de Jesucristo.

Marque los principales obstáculos que le impiden someterse al gobierno de Cristo.

Hábitos personales

Luchas familiares

Relaciones difíciles

Falta de educación

Otro:

Influencia limitada

Retos financieros

Inmadurez espiritual

Prioridades mal asignadas

Ahora piense cómo puede Dios responder a cada obstáculo identificado. Escriba una frase que exprese lo que Él le diría:

---

---

Tal vez crea que su esposa nunca seguirá su liderazgo. O que sus hijos nunca respetan su autoridad. O que usted no tiene suficiente influencia en la comunidad para producir una diferencia.

Los israelita deben haber tenido objeciones luego de oír lo que Dios les ordenaba

**Éxodo 34:23-24**

**23** Tres veces en el año se presentará todo varón tuyo delante de Jehová el Señor, Dios de Israel. **24** Porque yo arrojaré a las naciones de tu presencia, y ensancharé tu territorio; y ninguno codiciará tu tierra, cuando subas para presentarte delante de Jehová tu Dios tres veces en el año.

¿Qué objeciones prácticas plantearían estos hombres cuando Dios les dijo que deberían dejar sus trabajos, sus hogares y familia tres veces en el año?

---

---

---

Si yo hubiese sido un campesino que dependiera de la tierra en los tiempos en que los poderes extranjeros amenazaban con invadir y saquear, es probable que tuviera dudas acerca de dejar a mi familia y mi hogar para asistir a una actividad tres veces al año. Podría fácilmente haber justificado el no asistir a las fiestas. Habría dicho: “ Necesito ocuparme de las cosas en casa. Tengo que proteger a mi familia. Tengo que asegurarme que todo funcione adecuadamente”.

¿Cómo contesta Éxodo 34:24 objeciones como esas?

---

---

¿Por qué asistir a esas reuniones requería fe de parte de los hombres de Israel ?

---

---

Dios le estaba diciendo a los hombres de Israel, “ Yo te respaldo: ¿Te preocupa tu salario? Cálmate. Te tengo respaldado. ¿Te preocupa la familia? Los estoy cuidando. ¿Te preocupa el futuro? Yo te respaldo con

todo.” Cuando un hombre se compromete a vivir bajo el gobierno de Jesucristo, puede estar seguro que Dios se encargará del resto.

## Su destino es la grandeza

---

Grandeza es la razón para la cual fuiste creado.

Mientras que las mujeres sueñan con las relaciones, los hombres sueñan con la grandeza. Ellas añoran abrazos, ellos visualizan conquistas. Como hombres, queremos ser algo. Tenemos hambre de importancia, influencia e impacto. Este deseo de grandeza se muestra en los deportes que practicamos, y en las películas que preferimos. ¿Te puedo decir un secreto ? Todo eso está bien. Porque nuestro destino es la grandeza.

### ¿Por que nacio ?

Deje de hacer lo que está haciendo y busqué un espejo. ¿Ya lo tiene? Ahora dígame: ¿Qué ve? Quizás su pelo ya no esté tan espeso como en otros tiempos. Quizás su cintura esté un poco más ancha y redonda de como era antes. Cree que los años están comenzando a manifestarse?

Ahora mire de nuevo, pero mas esta vez mire más profundamente. Ya lo ve? Ahi esta. Déjeme decirle lo que está mirando:

Grandeza.

Lea Salmos 8. ¿Cuáles tres palabras usaría para caracterizar el tono de este Salmo?

1. \_\_\_\_\_
2. \_\_\_\_\_
3. \_\_\_\_\_

¿Qué condiciones del hombre motivan a David a alabar a Dios?

---

---

---

Como hombre, cree parecerse a la descripción que leyó en el Salmo 8? ¿ Por qué no?

---

---

---

Si siente que hay tensión entre estas palabras y lo que ve en el espejo, usted no es el único que lo siente. El Salmo 8 deja ver que David también sintió esa misma tensión. En los versículos 3 y 4 el vuelve su mirada a lo alto y se enfoca en la vasta extensión del universo. Estrella, planetas, constelaciones: Dios las hizo todas para mostrar la magnificencia de Su gloria. Pero para David, la grandeza de la creación sólo sirvió para enlazar la grandeza que Dios le dio a cada hombre.

Lea Salmos 8:4-8, usando diferentes versiones de la Biblia. ¿Cómo difieren las diferentes traducciones en el versículo 5?

---

---

---

¿Qué significado tiene para usted saber que Dios le hizo “un poco menor que Dios”?

---

---

---

Comparado con el resto de la creación, el hombre es increíblemente diminuto. Es microscópico. Una mota de polvo. Pero la pequeñez del hombre sirve para enlazar la grandeza de Dios. David continuó diciendo que Dios escogió esta mota de polvo para gobernar Sus obras majestuosas. El hombre con toda la creación a sus pies. ¿Quién sino un Dios grandioso pudo hacer algo semejante? En otras palabras , la gloria y majestad que Dios le confirió al hombre solo sirve para otorgar aún más gloria y majestad a Dios.

¿Por qué es muy importante que se dé gloria y honor a cada hombre?

---

---

Dios ha puesto una corona sobre la cabeza del hombre, calificandolo así de majestuoso. Usted es majestuoso. Es parte de la realeza. Es alucinante. No importa cuan atlético o cuan fuerte sea, o qué trabajo desempeñe o cuantos otros le miren como modelo. Nada de eso le ha ganado su posición en la creación de Dios. El le confirió ese honor, El le creó para ser un hombre del Reino. Está en su ADN.

¿Cómo responde al hecho de que Dios le haya concedido el honor de ser un hombre del Reino ?

---

---

---

Use el Salmo 8 como guía para sus oraciones esta semana. Alabe el nombre del Señor por Su creación y por haberle creado para gobernar en Su Reino. Rúguele que a través de este estudio despierte en usted la identidad verdadera que tiene como hombre del Reino.

## Versículo para memorizar

---

Mas entre vosotros no será así, sino que el que quiera hacerse grande entre vosotros será vuestro servidor, y el que quiera ser el primero entre vosotros será vuestro siervo. Mateo 20:26-27

## Retos y Metas

- 
- Esta semana busque grandeza en su iglesia, aceptando un cargo voluntario para algo que nadie quiera hacer.
  - Escriba una nota de ánimo a su líder/pastor, agradeciéndole por su servicio.
  - Ore, mencionando el nombre de cada hombre en su grupo de estudio bíblico.
  - Escriba en un diario (o libreta) la descripción del hombre del Reino que desea ser. Incluya la fecha de hoy. Incluya cómo se va a comportar como esposo, como padre, en su trabajo y en su iglesia.